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ATA DA 44ª REUNIÃO DO COMITÊ DA BACIA HIDROGRÁFICA DOS AFLUENTES MINEIROS DO 1 

ALTO JEQUITINHONHA – UPGRH JQ1 – 2 

21.02.2019 3 

 4 

Às 09h.30min do dia 21 de Fevereiro de 2019, iniciou-se a 44ª Reunião Ordinária 5 
do Comitê da Bacia Hidrográfica dos Afluentes Mineiros do Alto Jequitinhonha, 6 

no Auditório da 11ª RISP Av Major Alexandre Rodrigues 301 Bairro Ibituruna  7 
na cidade de Montes Claros - MG, com a presença de 21 conselheiros, entre 8 
titulares e suplentes. A reunião foi aberta pelo Presidente Ramon Fernando 9 
Noronha  de Morais  que saudou a todos destacando a presença do vereador de 10 

Montes Claros o Sr Soter Maia a ata da reunião anterior do dia 22/11/2018, foi 11 
aprovada com resalva  na linha 24 por  Eduardo Confúcio dos Santos Filho da 12 
Sulamericana de Metais S/A  e na linha 62 por Maria do Socorro Mendes Almeida 13 

Carvalho DNOCS o convidado Sr  Soter Maia usou a palavra para falar sobre a 14 
barragem de Congonhas  da importância desta barragem e o imenso benificio que 15 
esta barragem traria se esse projeto saísse do papel disse que a COPASA já Gastou 16 
Oitenta Milhões em vão no que concordou o Sr Presidente Ramon a conselheira 17 

Maria do Socorro Almeida Carvalho DNOCS falou que a barragem está 18 
viabilizada tem outorga da ANA sugeriu a união de todos em prol de projeto 19 

independente de ideologias Politícas em seguida fez uso da palavra o Vice 20 
Presidente William Cesar Ireno PCMG que falou sobre o Plano estratégico de ação 21 
e que este plano foi aprovado falou sobre a Empresa GESOIS que irá gerir os 22 

recursos do CBH o convidado de Olhos Dagúa o Sr Marcos Paulo Coimbra falou 23 
sobre o garimpo da região de  seus prós e contras a conselheira Laurice Ferreira 24 

da Silva Prefeitura de Olhos Dagúa fez palestra mostrando os efeitos colaterais 25 
desta atividade e houve grande debate sobre o assunto todos foram unânimes em 26 

afirmar que o Rio Jequitinhonha e o mais afetado, o convidado Matheus Soares 27 
Fernandes  colaborou com a explanação, o Sr Vereador Presidente da câmara de 28 
Olhos Dagúa Edivaldo Antônio Freire externou sua preocupação com a situação 29 

do rio Jequitinhonha o Sr William sugeriu uma audiência publica em Olhos Dagúa 30 
para discutir o assunto, o Sr Marcos Paulo Coimbra voltou a manifestar sua 31 

preocupação com o Problema o conselheiro Osvaldo Neves Machado Junior 32 
SEMAD falou sobre os órgãos responsáveis pelo termo de aditamento e condulta e 33 
que eles continuam sem eficácia, o conselheiro José Valter Alves falou da 34 

dificuldade de informações sobre ações, o Sr William sugeriu envolver mais 35 
empresas e tentar a próxima reunião e Olhos Dagúa, o conselheiro Fernando 36 
Mendes de Queiroga Gransena Exportação e Comércio LTDA, pediu uma maior 37 

trabalho de inclusão social para que todos sejam beneficiados o Sr Presidente 38 

Ramon Fernando Noronha de Morais comunicou a transferência da sede do JQ1 39 
da Cidade de Grão Mogol para a Cidade de Bocaiuva a patir do dia 25/02/2019 e 40 
que a empresa GESOIS irá gerir os recursos do JQ1, a Auxiliar Administrativa 41 

Ana Flávia esclareceu duvidas sobre este assunto, o Presidente Ramon Fernando 42 
Noronha de Morais falou sobre a alterações feitas no regimento interno que e o 43 
mandato de quatro anos para todos os conselheiros e que foi aprovado por todos, o 44 
conselheiro e Prefeito de Rubelita Sr Osvan Otávio David Miranda disse estar 45 
preocupado com a barragem de Caraiba que esta localizada em seu município ela 46 
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está abandonada e a responsabilidade e da Prefeitura  Sr William  Cesar Ireno 47 
voltou a citar a barragem da caatinga e disse que foi pedido parecer técnico e 48 
enviado oficio ao fórum mineiro pedindo relatório sobre o esvaziamento da 49 
barragem o Sr Presidente  Ramon Fernando Noronha de Morais mandou oficio 50 
medindo informações sobre cada barragem e o conselheiro José Valter Alves 51 

declarou que o TAQ e de primordial importância para futuras ações, foi dado 52 
posse aos seguintes conselheiros Suplente Osvan Otávio David Miranda Poder 53 
publico Municipal Prefeitura Municipal de Rubelita, Conselheiro Suplente dos 54 
Usuários Vanessa Luzia de Oliveira Silva Ferreira Associação Comunitária 55 
Quilombola de Macaúbas e Palmito, Conselheiro titular Usuários Jessé Joel de 56 

Lima CREA-MG, em seguida foi  prestado um minuto de silêncio as vitimas do 57 
rompimento da barragem de Brumadinho ,Com o término das discussões e sem 58 

mais assuntos , o Presidente Ramon Fernando Noronha de Morais agradeceu a 59 
presença de todos e encerrou a reunião. 60 
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